

Hommage à Dale Nathalie. Morte à cause de la maltraitance et de la négligence

Née le 21 mai 1970

Morte le 31 janvier 2014

De la maltraitance à l'exclusion et de l'exclusion à l'étouffement total

Dale Nathalie. Aujourd'hui 21 mai c'est ton anniversaire mais quelle anniversaire ?

Tous les 21 mai depuis ta naissance 1970, tu aimais voir des petites bougies le soir à table avec un petit repas simple composé de crevettes et de saumon fumé avec salade et écouter ta musique préférée : Jacques Brel.

Tu aimais te faire offrir un petit cadeau, la plupart du temps tu demandais un livre ou un cd pas plus. Tu étais toujours satisfaite de peu que tu le voyais de trop. C'était toi dans tous les 21 mai.

Tu voyais des belles choses dans tes rêves brisés le 31 janvier 2014. Tu aimais partir pour mieux revenir. Partir ailleurs loin pour se dépayser et se ressourcer. Tu préférerais rester en contact avec l'eau fraîche des rivières et de la mer et la terre ferme pour te protéger. Oui, la terre protège et donne la vie. Elle te protège parce que tu es dedans depuis 27 février 2014. Tu es dedans comme tu l'aimais et comme tu me le disais : « J'aime la terre ». Elle t'a pris comme une maman qui prend son enfant. Toi aussi tu es une maman qui a tant aimé prendre son enfant dans ses bras pour le sentir et l'aimer.

Tu as tout fait pour lui pour lui dire que je suis ta maman et ta vraie maman. Tu lui avais écrit et envoyé des belles lettres, tes photos, des cadeaux et des jouets sans pour autant le voir et le toucher après avoir été parti de toi. Tu lui a donné son nom : Timothée.

Tu as acheté des livres pour apprendre comment éduquer son enfant. Je me rappelle très bien comment tu lisais Winnicott, Freud, Melanie Klein, Jacques Lacan et autres. Tu les lisais chaque matin pour se construire dans une relation avec ton enfant. Mais tu ne le voyais pas, tu ne le touchais pas, tu ne l'allaitais pas et tu ne le regardais plus sauf dans tes rêves brisés. Non ! Elles t'ont empêché de vivre ta normalité et ton expérience avec ton enfant pour satisfaire leur banalité, leur médiocrité, leur inhumanité, leur désir de faire du mal pour le mal. Elles sont devenues des prédatrices qui agissent en dehors des territoires parce qu'elles n'ont aucune graine de conscience. Leur métier ou plutôt leur fonction est de réduire le sens au non sens, le vouloir au désespoir, le souhait à la déception, le bonheur au malheur et le vouloir vivre en vouloir mourir. Ces prédatrices portent des noms, des attributions, des titres, des histoires de vie à part de ce que veut dire maman. Tu les connaissais bien et je les connaissais parce que nous avons parlé d'elles plusieurs fois. Tu m'avais parlé de leur imposture, de leur temps sec, de leur mépris, de leur non savoir faire. Elle est psychiatre du dernier temps qui a réduit ta vie à des temps de prise des cachets programmés pour t'endormir et t'alourdir. Pour faire plus comme elle le voulait, elle te piquait une fois ou deux fois par mois. Oui, elle avait beaucoup pris et non appris sur ce que tu es pour t'accompagner dans ton rétablissement. Non, je suis désolé de le dire. Elle avait tout pris sur toi pour t'accompagner dans la MALTRAITANCE. Nouvelle fonction dans le milieu psychiatrique.

L'autre, s'appelle psychologue. Quelle imposture ! Elle te recevait deux ou trois fois par an. Tu m'avais parlé d'elle plusieurs fois. Je me rappelle très bien quand tu m'avais dit qu'elle t'a traité d'une maman qui n'a pas de qualité. Quel paradoxe dans cette fonction de psychologue ! Tu n'avais jamais vu ton enfant et elle le savait très bien, et pourtant elle s'autorisait de servir de cette discipline sensée contribuer à la compréhension du fonctionnement cognitif de l'individu en vue l'améliorer et de le contextualiser pour dire ce que cette discipline ne l'admet pas. Au moins pour celles et ceux qui savent ce que veut dire entreprendre et évaluer en psychologie. Tout sauf sanctionner et juger.

Une autre, s'appelle éducatrice spécialisée. Qu'est-ce qu'une éducatrice spécialisée ? Tout sauf spécialisé. L'éducation est une fonction globale. Il y a longtemps, Leibniz (1646-1716) disait : « L'éducation peut tout, elle fait danser les ours ».

Oui, elle est spécialisée dans le non sens et l'insignifiance.

la dernière. Elle porte un nom étonnant : Curatrice ou mandataire du service judiciaire.

Là ! Je ne pourrai pas dire quelque chose parce qu'il dépasse l'entendement. Comment peut-on

accepter la délégation de la fonction de la protection des majeurs vulnérables à des personnes
incompétentes qui excellent dans l'escroquerie ?

C'est là et seulement là, que résident les racines de ton malheur bien tissé comme une toile par ces
imposteurs pour le transformer en étouffement en passant par la maltraitance et l'exclusion.
C'est le nouveau paradigme implicite qui fonctionne en plein régime dans le milieu psychiatrique

Tu étais tout sauf ce que disaient et faisaient de toi ces monstres au service de la logique de la
constante macabre à Aix-en-Provence.

Tu peux dormir et te reposer dans la paix. Tu aurais pu être sauvée et continuer à vivre et guidée par
et dans tes rêves. Elles t'ont brisé et achevé à leur manière, mais tu restes toujours vivantes dans ma
pensée. Ton fils va grandir et te connaîtra et te reconnaîtra en tant que maman qui a lutté pour sa
dignité.

Fait à Marseille, le 21 mai 2014

A suivre